

Oktober 2014

Liebe Siedlerfreundinnen, liebe Siedlerfreunde,

die Planungen für unsere Pfalzwanderung sind abgeschlossen. Unser Termin: **Sonntag, 12. Oktober 2014**. Ziel ist die **Winzergenossenschaft in Mußbach**. Dort locken wieder der Neue Wein und diverse zünftige Gerichte. **Abfahrt** ab Bahnhof Neckargemünd um **8.49 Uhr**, **Ankunft** in Neustadt um **9.56 Uhr**. Erarbeiten wollen wir uns den Genuss durch die Erkundung der Altstadt von Neustadt und auf dem schönen Spazierweg durch die fast abgeernteten Rebanlagen. Bei Interesse bitte baldmögliche Anmeldung bei mir unter Tel.: 06223/1777.

Das „**Jahresmagazin 2015**“ kann unter **Tel. 06223/1777** bestellt werden. Das Magazin bietet viele interessante Themen, die für Hauseigentümer und Freizeitgärtner wissens- und lesenswert sind. Sicherlich gibt es auch bei uns wieder reichlich Interessenten dafür.

Die Siedlergemeinschaft **Eberbach** fährt am **23. Oktober** mit einem Bus zur **Chrysanthema** in Lahr. Interessierte können sich bei Roland Prinz melden. Tel. 06220 – 6509

Das **Kaffeekränzchen** bei Hünnerkopf ist wieder am **Mittwoch, 01.10. und 05.11.2014** ab **15 Uhr**.

Mit freundlichen Grüßen

www.verband-wohneigentum.de/sg-neckargemuend

Gudrun Welker
Schriftführerin



Unser Palz: Weck, Worscht unn Neier Woi!



Die Farben des Herbstes



Erinnerungen an die Chrysanthema 2009



Lahr: Chrysanthemen oder Herbststern?